

*Olga Toro
Muñoz.
Bajo el
paragua de
sus versos
están los
Poetas de la
Lluvia.*



Poetas de la Lluvia se reúnen en Carahue

PUCÓN.— Una mujer que vive arrancando cardos y plantando flores es el alma mater de los Poetas de la Lluvia. Se trata de Olga Toro Muñoz. Menuda, delicada, es un cofre de sorpresas. Con su presencia, con la que ha hecho, conjugando rimas, parece dictar que el corazón alegre marcha todo el día, mientras el corazón triste está cansado desde el principio.

Los Poetas de la Lluvia preparan un tercer encuentro para el 7 de agosto, en el Centro Cultural de Carahue, pretendiendo continuar su labor en Pitrufquén, Lautaro y otras comunas que los acoja, lógicamente en Pucón.

Como antecedente histórico, Olga Toro señala:

que en aquel primer encuentro, nos reunimos poetas de Pucón, Carahue y Villarrica. El segundo encuentro tuvo lugar en Villarrica, participando las comunas antes mencionadas, más la comuna de Freire, quien se comprometió en realizar el tercer encuentro de esta familia que a esa fecha contaba con 15 hijos, todos poetas inéditos.

REVIVIENDO UN GRAN SUEÑO

Por razones de fuerza mayor, el proyecto perdió continuidad y es así como en la actualidad estamos reviviendo este gran sueño: reunir a todos los poetas desde la Octava a la Décima Región, a fin de darle oportunidad a todos los poetas anónimos del

Diario Austral, Temuco, 26.11.1998 p. A24

Poetas de la lluvia se reúnen en Carahue [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas de la lluvia se reúnen en Carahue [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile